

Wirtschaft für Integration: „Integration von Anfang an“ ist wichtiger Schritt in richtige Richtung!

Utl.: Kraft-Kinz & Rahimi: „Begrüßen Initiative von Staatssekretär Kurz“

Wien, 9. Juli 2103 – Georg Kraft-Kinz und Ali Rahimi, Obleute des Vereins Wirtschaft für Integration (VWFI), begrüßen die gestern von Vizekanzler Michael Spindelegger und Integrationsstaatssekretär Sebastian Kurz präsentierte Initiative „Integration von Anfang an“. „Die Schaffung von institutionalisierten Informationsangeboten sowohl im Herkunftsland als auch hier in Österreich ist ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung. Denn Integration braucht gegenseitiges Aufeinander-Zugehen. Nur so können die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Integration in unserem Land geschaffen werden!“, sind Kraft-Kinz und Rahimi überzeugt.

Zwtl.: Kraft-Kinz und Rahimi: „Österreich braucht eine Willkommenskultur!“

„Als Vertreter der Wirtschaft ist uns eines bewusst: Österreich braucht Zuwanderung! Wir müssen uns angesichts des drohenden Fachkräftemangels im internationalen Wettbewerb um die besten Hände und die klügsten Köpfe attraktiv positionieren“, zeigen sich Kraft-Kinz und Rahimi überzeugt. „Aus diesem Grund brauchen wir eine Willkommenskultur, d.h. einen offenen Umgang mit Zuwanderung, der es den Menschen, die nach Österreich kommen, ermöglicht, sich hier wohl zu fühlen und ihre Interessen und Fähigkeiten zum Wohle aller auszuschöpfen“, führen die beiden weiter aus.

Zwtl.: Verein Wirtschaft für Integration (VWFI)

Der Verein Wirtschaft für Integration wurde im März 2009 von Dr. Georg Kraft-Kinz (Stv. Generaldirektor der Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien) und dem in Teheran geborenen Wiener Unternehmer Mag. Ali Rahimi gegründet. Unter der Geschäftsführung von Mag.^a Meri Disoski setzt der Verein innovative und modellhafte Projekte für einen potenzialorientierten Umgang mit dem Thema Integration um. Die enge Zusammenarbeit mit Unternehmen und Interessensvertretungen ermöglichte so u.a. den Österreichischen Integrationspreis, dreimal den Österreichischen Integrationstag oder bereits viermal den mehrsprachigen Redewettbewerb „SAG’S MULTI!“. Das Leitmotiv lautet „fordern und fördern“ (www.vwfi.at).

Die Raiffeisenlandesbank Niederösterreich-Wien ist Gründungs- und Hauptsponsor von Wirtschaft für Integration.

Rückfragehinweis

Mag.^a Meri Disoski
Geschäftsführerin
Verein „Wirtschaft für Integration“
Quartier 21/MQ
Museumsplatz 1 E-1.4
1070 Wien
Tel.: +43 1 94 44 846
Mobil: + 43 (0) 676 44 57 653
m.disoski@vwfi.at
www.vwfi.at
www.vwfi.at/onlinepetition.html

